



PTAだより

2017年 第4号



new

絵本がふえました



毎週火曜日の朝、ボランティアのみなさんが各教室に入り絵本の読み聞かせをしています。

火曜日の朝、読み聞かせを楽しみに黒板の前や教室の後ろで座って待っている1年生は、他のクラスより少し遅れて行くと、ワークスペースから心配そうに顔をのぞかせ、ボランティアの姿が見えると「読み聞かせの人きたあーー」と、よろこんでくれてとてもかわいいんです。

絵本の読み始めはザワザワしていた子ども達も絵本を読み進めて行くうちに、静かになりお話に引き込まれていいくのがわかります。その時は心の中でガツツポーズです！

低学年は目をキラキラさせてお話を聞いてくれます。高学年は最初、興味なさそうにしていますが、これまた、お話に引き込まれていくんです。シーチンとした中でお話を聞いてくれるので、これまた嬉しく思います。

読み聞かせ用の絵本は毎年PTA予算で購入していくますが、おもしろい絵本がたくさんあり、何を購入しようか迷っちゃいます。そんなたぐさんの絵本の中で必ず入れるもの、それは「昔ばなし」や「アンデルセン童話」です。今時？の子どもは読んだことないような

朝の忙しい時間帯だと思いますが、一度読み聞かせをしてみませんか？（B子）



子ども達からのメッセージ

・1年間、読み聞かせしてくれてありがとうございました。そのおかげでたくさんの本とふれあえました。

・グッドな読み聞かせでした。

・読み聞かせが始まつてから火曜日がたのしみになりました。

※平成27年度4年生より

へんしゅうこうき

あちら、こちらの緋寒桜がキレイに咲いていますが、校内の外トイレ横の桜も満開に咲きました。空の青と桜の濃いピンクがまたまたgood！

ほおーーと眺めて幸せを感じるのは一瞬で・・・。今日の夕飯何にしよう・・・



小学校最後の読み聞かせ

毎日やつてたなあつて方が多いと思います。大きくなつていくにつれて、図書室から借りてくる本は、文字が小さくなつて数が増え、厚くなつてきますよね。でも、絵本だって、読むと喜んでくれるんです！普段は低学年のクラス優先で読み聞かせを行いますが、卒業前に6年生のクラスにもーということで、読んできました♪

低学年向けの絵本でも、集中して聞いてる姿を見てみると、何とも言えない気分になります。1年生の頃から、毎週読み聞かせを行つ

ていたので、お話を聞く態度が身についているかな。いやーきっと、この学年の子たちは、素直な子が多いからなはず！どんなお話を絵本でも、喜んで聞いてくれているはず！（たぶんきっと…）

あつとと言う間に大きくなつて、生意気な事を言つたり、大人ぶつたり、ちょっと反抗してみたり、な彼らですが、絵本に集中している日は、1年生の頃から全然変わつてしません。久しぶりに、膝に座らせて絵本読みたいなあ。キモい！って嫌がられるかな・・・

（燃女）

